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3月定例会議案のあらまし 
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〇所属会派  てんどう創生の会（変わらず） 

他にも様々な議案審議が行われました。 

※通学に利用する高校生にとって、利便性の 

〇所属委員会  環境福祉常任委員会 

天童の未来のために議会の活性化を！！ 

健康福祉部、市民部、市民病院を所管する委員会 

笹原たかよし、無事１回目のワクチン接種を終えました！ 

昭和58年開館、39年経過 

●市立図書館リノベーション事業 

※コロナ関連給付金など、国・県からの交付金が大幅に増加したのが要因 

●やまがた紅王販売促進事業 

設備の老朽化が進んでいる。 
独自パッケージの開発・印刷 

本市を県内一の「やまがた紅王」
生産地とすべく取り組む。 

令和五年度の予算総額494億円。本市の確かな発展に寄与すべき 

3月定例会が2/27～3/20まで行われ、令和5年度の当初予算の審査を行いました。 
一般会計277億8,000万円（前年度比1.5億円減）、特別会計・企業会計も含めた総額494億869万円（前年度比 
5億8,452万円増）となりました。 
各地で総会が開催されたり、徍々にコロナ前に戻りつつあります。マスクの着用も個人判断、５月より感染症法の
分類を季節性インフルエンザと同等の５類に引き下げとなり、良い方向に進んでいければと思うところです。 

昔と今で図書館に求められる
役割、活用状況の変化 

市内小中学校、温泉施設へ
試食品提供 

更なる活性化と新たな
付加価値の創造 

今年度は基本計画策定（2,352万円） 

４か年計画 

リ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン ●小中学校防犯カメラ等整備事業 

市内の全小中学校に防犯カメラ・
モニター付きインターホンを設置 （３３３万円） 

（３98万円） 



●「市民生活の安定・安心に向けた対策を」 

ご意見お寄せください！ 

私の政治信条でもある 『すべては天童の未来のために』  
次の世代にツケを残さないためにも、市政に興味・関心を
持ってもらえるよう今後も活動していきます。 

しょう 

笹
原 

教
育
長 

QRコードから私の一般質問を 
ご覧になれます。 

千葉県八街市で尊い命が失われた。本市も改めて通学路の安全に
ついて考えさせられたが、市内通学路の危険個所把握と対策は。 

毎年７月に合同点検を行っているが、今回の事故を機に、更に９月にも
再点検をして通学路の安全確保に努める。 

地域やPTAから危険と指摘された場所の把握漏れはないのか。 

小学一年生の交通事故が一番多いが、交通安全教室の充実など
検討はしないのか。 

危険と指摘された場所は全部把握している。 

交通安全に向け学校、地域、皆の目で見守ることを醸成していきたい。 

物価高、エネルギー価格高騰、医療費増加と市民生活に直撃。 

更なる経済支援を！！！ 

消費者物価指数が過去最高 

市民の負担は増すばかり 

逆に言えば、２割強の市民はプレミアム商品券の
恩恵を受けていない 

8割弱の市民が購入している。（約77％） 

プレミアム商品券の購入率 

高騰する電気代、または水道代の補助による 
家計負担の軽減を！ 

プロフィール 

1981年８月天童市東長岡生まれ 
長岡小学校 
天童三中 
寒河江高校 
東京電機大学理工学部 
衆議院議員秘書 
天童市議会 過去最高得票（2,774票）で
2期目当選 

議員 
副議長 
議長  

●天童市特別職に属する者の給与に関する条例の一部改正について 

議員を1名削減したが、議会費総額で約300万円も増加して、
市民負担が増えてしまう。 

議会費の内でやりくりして市民負担増にならず報酬を上げるなら賛成だが、逆に 
市民負担が増している。更に今の国際情勢・経済状況で家計が大変である中、
議員報酬を上げるべきではない。 

私は反対しました 

全市民一律の支援を検討しては 

その他
色々・・ 

39.3万円 → 42万円 
41.8万円 → 44.7万円 
47万円   → 50.2万円 

●「議員報酬を上げるべきか！？」 ⇒賛成多数で可決 

議員報酬の増額 

理
由 

※反対は私を含めて３名 

補助を！！ 

笹原たかよし 検索 


